



Fabio Tschurtschenthaler MSc REFM23

Was hat dich im Studium/während deiner Weiterbildung am IFM nachhaltig geprägt?

Das praxisnahe Bachelorstudium und die erfahrenen Dozierenden stärkten mein Know-how und ich konnte mir ein Netzwerk aufbauen. Die guten Erfahrungen im Bachelor haben dazu beigetragen, dass ich den MSc REFM angehängt habe.

Mit welchen Themen beschäftigst du dich aktuell, um die Zukunft der Immobilien und Facility Management Branche zu gestalten?

Als Leiter Hospitality Management in der Psychiatrie St.Gallen optimiere ich Prozesse und fördere Genesung durch effizientes FM. Parallel bereite ich mich im MSc Real Estate & Facility Management auf das Portfoliomanagement vor, mit Fokus auf Nachhaltigkeit, Digitalisierung und Zukunftssicherheit.

Was sind die grössten Chancen im Immobilien und Facility Management?

Grosse Chancen eröffnen die Digitalisierung und das Thema Nachhaltigkeit. Smarte Technologien und effizientes Ressourcenmanagement ermöglichen es, Gebäude nicht nur zukunftssicher, sondern auch umweltfreundlich zu gestalten. Diese Ansätze schaffen langfristigen Mehrwert für Unternehmen.

Welchen Tipp gibst du aktuellen Studierenden?

Nutze jede Gelegenheit, praxisnah zu lernen und dein Netzwerk auszubauen. Sei neugierig, engagiere dich und setze auf kontinuierliche Weiterbildung. Das zahlt sich langfristig aus.

«In der Psychiatrie St.Gallen optimiere ich Prozesse und fördere Genesung durch effizientes FM.»



Studium

BSc in Facility Management
MSc in Real Estate &
Facility Management

Startjahr

2020 (BSc)
2023 (MSc)

Arbeitgeberin

Psychiatrie St.Gallen

Funktion

Leiter Hospitality Management